

ADAC Opel Rallye Cup startet bei deutschem WM-Lauf

Die Teilnehmer des neuen ADAC Opel Rallye Cup erwartet vom 22. bis 25. August ein ganz besonderes Highlight: In ihren Opel Adam Cup-Fahrzeugen starten sie gemeinsam mit den Teilnehmern der Deutschen Rallye-Meisterschaft bei der ADAC Rallye Deutschland, dem deutschen Lauf zur FIA Rallye-Weltmeisterschaft und messen sich damit direkt mit der versammelten Weltelite.

Wegen des Starts bei der ADAC Rallye Deutschland beginnt die Saison für die Piloten des ADAC Opel Rallye Cup bei der ADMV Rallye Erzgebirge (5. bis 6. April 2013). Dieser findet wie alle weiteren Rennen der neuen Nachwuchsserie im Rahmen des ADAC Rallye Masters statt. Einzige Ausnahme: der Auftritt bei der ADAC Rallye Deutschland.

Schon vor dem Saisonstart stehen für die Teilnehmer zwei Termine an. Am 9. März gibt es in den Hallen des Opel-Projektpartners Holzer-Motorsport eine Informationsveranstaltung, bei der vor allem technische Fragen im Vordergrund stehen. Am 22. März ist dann der große Tag für die 24 Fahrer und Teams. Im Opel Werk in Eisenach, wo auch die Serienvariante des Opel Adam vom Band läuft, erhalten Melanie Schulz und ihre männlichen Kollegen ihre Sportgeräte im Rahmen eines Einführungslehrganges. (ampnet/Sm)